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DESPACHO
APROVADO  NA SESSÃO  DE

EMENTA:     Reauer       a       conclusão       do
calçamento     da     Rua     José     Marinho
Falcão.

Senhor Presidente,

Requeiro à  Mesa,  na forma  regimental,  com a  aprovação do  Plenário,  para solicitar ao
Senhor  Prefeito  Municipal,  José  Fernando  Leite Aires,  que  determine  a  inclusão  no  plano de
obras  da   Secretaria   de   Obras   do   município,   a   conclusão  do   Calçamento   da   Rua   José
Marinho  Falcão.

Justificativa:

Andando pelas  ruas de  nossa  cidade,  posso atestar que a  rua acima  citada  necessita
de sua  conclusão,  sobretudo  porque  após o canal  José  Félix,  foram feitas várias  residências
novas,    complementando    as    ruas    do    conjunto    ali    existente,    necessitando    assim    de
calçamento para dar maior conforto e visibllidade aos moradores daquele  lcical.
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